



Medienmitteilung der Grünen der Gemeinde Glarus vom 15.12.2025

GRÜNE nominieren Eva-Maria Kreis für die Gemeinderatswahlen

Die GRÜNEN der Gemeinde Glarus haben Eva-Maria Kreis erneut als Kandidatin für die Gemeinderatswahlen Glarus vom 8. März 2026 nominiert.

Seit ihrer Wahl im Februar 2022 setzt sich Eva-Maria Kreis mit viel Herzblut für die Gemeinde ein. Die vielseitigen Herausforderungen packt sie an und bringt sich als junge, zukunftsorientierte Stimme kompetent ein. Gemäss Mitglieder ist dieses Engagement ein grosser Gewinn für die Gemeinde.

Die Grünen der Gemeinde Glarus freuen sich sehr über ihre erneute Kandidatur - und empfehlen Eva-Maria Kreis einstimmig zur Wiederwahl.

Ennenda, 15.12.2025